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• En el transcurso del ple
no extraordinario celebrado 
por el Ayuntamiento de 
Móstoles el pasado día 6 
prestaron juramento de 
acatamiento de la Constitu
ción los concejales que toda
vía no lo habían formulado, 
así como los miembros de la 
Policía Municipal y del 
Cuerpo de Bomberos. Acto 
seguido se procedió a entre
gar la bandera constitucio
nal al Cuerpo de la Policía 
Nacional con sede en Mósto
les. 

• Ángel Batanero, alcalde 
de Sevilla la Nueva, solicitó 
a la Diputación de Madrid, 
a través del diputado de 
Cultura, Antonio Gutiérrez 
Araújo, la subvención de la 
instalación del alumbrado 
en el campo de fútbol, así 
como ayuda para la compra 
de unas mesas con tablero 
de ajedrez incorporado que 
se ubicarán en los alrededo
res de las instalaciones de
portivas municipales. 

M La Dirección Provincial 
de Madrid del Ministerio de 
Cultura, en colaboración 
con los Ayuntamientos de 
Villanaeva de la Cañada, 
Loeches, Boadilla del Monte 
y San Martín de Valdeigle-
sias, organizó el pasado mes 
de noviembre las Jornadas 
de Animación y Promoción 
Sociocultúral. Las Jornadas 
obedecen al propósito de es
timular la iniciativa de los 
diversos sectores de pobla
ción para que realicen su 
propia cultura y con el fin 
de servir de revulsivo y de 
instrumento motivador que 
incite a la colectividad a es
tructurarse en asociacionis-
mo. 

• La idea de la Jornadas de 
Animación se fundamentan 
en: Participación y descen
tralización en el proceso de 
creación cultural de los sec
tores de población afecta
dos; entender la creatividad 
como instrumento básico de 
hecho cultural; experimen
tación y evaluación de los 
planes de acción cultural 
como instrumentos sintoni
zadores con las demandas 
de los sectores sociales. 

Organizada 
por el Patronato 

Municipal, del 12 
al 18 de diciembre 

SEMANA 
CULTURAL 

POZUELO 
DE 
ALARCON 

£1 recientemente creado Pa
tronato de Cultura del Ayun
tamiento de Pozuelo de Alar-
cón ha organizado una semana 
cultural, que se celebrará del 
12 al 18 del presente mes, con 
la intención de celebrar la bue
na acogida dispensada por par
te de los vecinos hacia la Uni
versidad Popular, que entró en 
funcionamiento el pasado mes 
de octubre. 

El Ayuntamiento de Pozue
lo ha realizado un importante 
esfuerzo en la organización y 
puesta en marcha de la Uni
versidad Popular por conside
rar de gran interés para los ve
cinos de la localidad el hacer
les llegar una serie de conoci
mientos que por múltiples 
razones no han podido adqui
rir, bien porque no se impar
tan una serie de materias en 
los programas de enseñanza 
oficial, bien porque una serie 
de problemas haya impedido 
culminar los estudios básicos. 

NUMEROSA 
PARTICIPACIÓN 

La Universidad Popular ha 
sido acogida con gran ilusión 
por los habitantes de Pozuelo, 
siendo buena prueba el.eleva
do número de participantes en 
las distintas actividades que se, 
desarrollan; actualmente se es
tán impartiendo enseñanzas en 

'El Foro» ha sido hasta la creación de la Universidad Popular el vinculo de unión cultural entre los vecinos 
de Pozuelo 

diferentes áreas, desde conoci
mientos generales hasta expre
sión corporal, destacando por 
su participación las áreas que 
usualmente no se imparten en 
la enseñanza oficial, tales como 
idiomas (inglés y francés), yo
ga, ballet, gimnasia, dibujo, 
música, teatro, así como activi
dades que son necesarias para 
la integración en el mundo la
boral, como contabilidad o ta-
quimecanografía. 

Es intención de la Universi
dad Popular impartir próxi
mamente nuevas enseñanzas, 
creándose nuevos grupos de 
cerámica, implantándose asi
mismo nuevas tecnologías para 
los nuevos grupos, ya que se 
cuenta con un buen número de 
inscripciones. 

El Patronato Municipal de 
Cultura está organizando la ac
tuación de la Escolanía de Je
sús de Medinaceli y el padre 
Esteban de Cegoñal para la ce
lebración de conciertos: uno, 
en la parroquia de la localidad, 
y otro, en la del barrio de la 
Estación, con motivo de las 
fiestas navideñas. 

SEMANA CULTURAL 
Los actos que se celebrarán 

dentro de la Semana Cultural 
son: 

Domingo 12, pasacalles, por 
la tuna estudiantil. 

Lunes 13, inauguración de la 
exposición Indumento, quince 
siglos de indumentaria en la 
mujer europea, con una confe
rencia a cargo de María Paz de 
Vicente. Este mismo día ten
drá lugar la actuación del «ba
llet» clásico de Luis Ruffo. 

Martes 14, recital de poesía, 
a cargo de Manuel Palacios, y 
un concierto coral, por la Coral 
del Foro. 

Miércoles 15. concierto ba

rroco, por Quinta Pars, a las 
veinte horas. 

Jueves 16, representación de 
«La invasión de los raksas», por 
el grupo de teatro infantil del 
colegio Los Pinos. 

Viernes 17, concierto lírico 
de música española. 

Sábado 18, cerrando la Se
mana Cultural, actuará el gru
po de teatro de la Universidad 
Popular, bajo la dirección de 
Luis Fajardo, que interpretará 
«Los tres etcéteras de don Si
món», de José María Pemán. 

r 

La cerámica constituye una de las enseñanzas más 
de las impartidas por la Universidad 

todas dentro 

& 

DIPUTACIÓN DE MADRID 

INSTITUTO DE LA SALUD MENTAL 

PROGRAMAS DOCENTES 1982-1983 ( 1 . - Semestre) 

ALASALUO 
MENTAL COMUNITARIA 

(En colaboración con la Unidad Docente d» 
Medicina Familiar y Comunitaria de la C.S. 
"LA PAZ" de la S.S.). 

• Desuñado a Equipos Multidiscipiinarios de 
Mediana Familiar y Comunitaria (médicos. 
ATS. y As. Sociales). 

• Fecha de comienzo: 15 da noviembre de 1962 
(diario de 13 a 15 h.). 

• N." de plazas: 30. 

CURSO SOBRE ACTUALIDADES EN 
NEUMPSICOFARMACOLOOIA 

(En colaboración con diversos Departamentos y 
Cátedras de Farmacología y Psiquiatría). 

• Destinado a Psiquiatras y M.I.R. de Psiquiatría. 

• Fecha de comienzo: 28 de lebrero de 1983 
(lunes a viernes de 19.30 a 21.30 h.). 

• N.1 de plazas: 30. 

CURSO SOa^TEDilCAS DE GRUPO EN LOS 
DISPOSITIVOS ASISTENCIALES 

(En colaboración con el Dolo, de Psicología de 
laUNED). 

• Destinado a Licenciados en Psicología y estu
diantes de último curso. 

• Fecha da comienzo: 1 de lebrero de 1983 
(martes de 18 a 21 h.) 

• N." de plazas: 15. 

CURSO SOBRE SOCIOLOGÍA DE LA 
SALUD MEKTAL 

' Destinado a profesionales del área da Salud 
Mental. Psiquíatras. Sociólogos. Psicólogos. 
Asistentes Sociales y Enfermaría Psiquiátrica). 

> Fecha da comienzo: 12 de abril de 1983 
(martes y jueves da 13 a 15 h.). 

' N . ' de plazas: 20. 

CURSO S08RE LA INVESTIGACIÓN EM 
TRABAJO SOCIAL 

' Destinado a Asistentas Sociales del campo 
de la Salud. 

' Fecha de comienzo: 25 de abril de 1983 

(lunes y miércoles de 13 a 15 h.|. 

' N . ' de plazas: 20. 

CURSO SOBRE LA INTERVENCIÓN 
PSICOLÓGICA EN LOS SERVICIOS 
AS1STENCIALES PSIQUIÁTRICOS 

(En colaboración con el Departamento de Psico
logía déla U.N.E.D.). 

• Destinado a Licenciados y estudiantes de 
último curso de carrera. 

• Facha da comienzo: marzo de 1983 (horario 
a determinar). 

• N.* de plazas: 15. 

• Cuota de inscripción: 15.000 Fias. 

• El INSAM. subvencionará integramente la inscripción de las personas que estén: 
Trabajando en administración pública y/o local, en período de formación o en situación de paro. 

• Todos tos Cursos se celebrarán en la Sala de Conierencas da) INSAM. cale García de Paradas. 65 
7 ' planta. MADRID. 

Para mayor información e inscripciones, dirigirse a: 

DIRECCIÓN DE PROGRAMAS DOCENTES 
INSTITUTO DE LA SALUD MENTAL 
IMPUTACIÓN DE MADRID 
C/. GARCÍA DE PAREDES. N.« 65 — 7. a PLANTA 
TFN0.442 75 02 
MAOMO-3 



ENTREVISTA 

AVIER González Estéf ani lleva 
encima el dinamismo propio del empresario, 

que él mismo describe a lo largo de la 
conversación. Su propia trayectoria prof esioal 
responde a esa pintura. Desde su puesto en el 
Parlamento, como diputado madrileño de AP-
PDP, se propone contagiar de sus ideas a un 

núcleo suficiente como para hacerlas prosperar 

—¿Qué es más usted, un 
empresario o un político? 

—Desde pequeño ya me vi 
envuelto en cosas como ser 
delegado, primero en colegio, 
después en la Universidad, 
en la Escuela de Ingenieros 
Industriales. Luego he sido 
presidente de grupos profe
sionales y después de CEPY-
ME. Todo eso significa una 
vocación política. Soy un ciu
dadano al que le gusta asu
mir retos. Hay algo en el 
hombre que cada vez se está 
explotando menos: el espíritu 
de aventura, la fe en las pro
pias posibilidades. Eso me 
llevó al mundo de la empresa 
y eso me lleva ahora al mun
do de la política, sin dejar de 
ser empresario, pues es de lo 
que vivo. 

sos, ese programa es una con
tinuación de lo anterior. Que 
tiende a resolver los proble
mas de la economía a través 
del fortalecimiento del sector 
público. A partir de ese mo
mento para mí ya tiene un 
defecto importante. Porque 
ésa es la misma intención 
que presidió la acción de los 
Gobiernos anteriores. Y lo 
que conseguimos es duplicar 
el presupuesto nacional cada 
tres años. El déficit que va
mos a tener este año es ya el 
típico de un país con régimen 
socialista: va a ser muy supe
rior al 26 por 100 que tenían 
previsto. Nos vamos a acer
car al billón de pesetas de dé
ficit, que es tanto como el 
presupuesto nacional de hace 
cinco años... 

González Estéf ani, 
diputado madrileño de AP-PDP, 
aconseja: 

—Usted es ingeniero y, sin 
embargo, su trabajo esta mu
cho mas relacionado siempre 
con el mundo de la economía. 

—Mis conocimientos de in
geniero me han servido por 
lo menos de modo indirecto 
para la tarea de dirección de 
empresas. Pero el mundo de 
la economía es apasionante y 
es el motor de las naciones. 

HOMBRE DE 
CENTRO-DERECHA 

—Para encauzar su voca
ción política se ha inscrito us
ted en el Partido Demócrata 
Popular, en coalición con 
Alianza Popular. 

—Antes de dar ese paso yo 
trabajé para que se consiguie
se la conjunción de todas las 
fuerzas del centro y de la de
recha. Yo no soy un hombre 
que crea en las soluciones de 
la izquierda, y me considero 
de centro-derecha. Como la 
coalición no pudo ser; lo úni
co que quedo para mí fue la 
coalición AP-PDP, eligiendo 
el PDP por considerarlo más 
cercano a mis planteamien
tos. Para mí era evidente que 
UCD era un partido que esta
ba ya desmoronado, que se 
autodestruyó, pudiendo ha
ber sido un gran partido de 
centro. 

—¿Puede este país tener la 
esperanza de que los proble
mas económicos van al menos 
a encauzarse con este progra
ma y este Gobierno socialis
ta? 

—A mí me gustaría pensar 
que sí. En el mejor de los ca-

—¿Y qué se ha resuelto con 
eso? 

—No se ha resuelto el pro
blema del paro. El déficit pú
blico lo que hace es encare
cer automáticamente los cré
ditos. El Estado tiene que co
ger, para conjugar ese déficit, 
los recursos que deberían ir a 
la iniciativa privada. Al 
detraer esos recursos, y ade
más a intereses elevados, los 
bancos tienen que prestar el 
dinero, para ser competitivos 
con el Estado, al 20 o al 21 
por 100. Y en esas condicio
nes no es posible la inver
sión, y si no se invierte no se 
crean puestos de trabajo. 

—Y dice usted que el Parti
do Socialista tiende ahora a 
aplicar esos mismos criterios. 

—Sí. Pero dicen que lo que 
sucede es que ha habido de
rroche y que lo que hace fal
ta es cortar ese derroche y el 
capítulo de los gastos. Que el 
déficit tiene que ser para 
promover realmente inver
siones. Los buenos deseos no 
van a coincidir con lo que 
son mis previsiones. La Ad
ministración española es ine
ficaz y derrochadora en una 
gran parte y va a seguir po-
duciendo gastos que no gene
ran inversiones. 

LA CLAVE ESTA 
EN CONTENER LOS 

GASTOS DEL ESTADO 
—Entonces lo de los 

800.000 nuevos puestos de tra
bajo... 

—Eso es una expresión vo-
luntarista. Hasta añora yo no 

WLa primera 
obsesión 

del Gabinete 
socialista 

debiera ser 
crear cientos 
de miles de 

empresarios y 
no cientos de 

miles de 
puestos de 

trabajo 
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España 
no se puede 

permitir el lujo 
de aplicar la 

política 
económica 
como se ha 
hecho en 
Francia 

El déficit que 
vamos a tener 
este año es el 

típico de 
cualquier país 

en régimen 
socialista 

La Admi
nistración 

española es 
ineficaz y 

derrochadora 
y va a seguir 
produciendo 
gastos que no 

generan 
inversiones 

he oído cómo se va a hacer 
eso. El enfoque de una políti
ca económica no debe ir di
rectamente a crear esos pues
tos de trabajo. Nosotros no 
decimos que vamos a crear 
800.000 puestos de trabajo. 
Nosotros decimos que vamos 
a resolver los problemas de 
la economía. Crear o perder 
puestos de trabajo es una 
consecuencia de la marcha 
de la economía. El creci
miento galopante de los gas
tos del Estado tiene buena 
culpa de nuestros males. 
Mientras no me digan cómo 
se va a contener el déficit del 
Estado, cómo se va a hacer 
más austero el gasto público, 
mientras no me digan que 
hay que tomar medidas que 
van a ser en principio impo
pulares, yo no voy a creer 
que se van a aplicar remedios 
a la economía española. 

—Pero lo que pasa es que 
los socialistas son los que van 
a gobernar. Las formulacio
nes que creáis equivocadas 
tendréis que intentar hacerlas 
valer desde la oposición par
lamentaria. ¿Cómo se hace 
eso? 

—Si se va a incrementar el 
gasto público, los impuestos y 
el déficit, nos vamos a opo
ner a esa política desde el 
primer momento. Pero si se 
toman medidas en el sentido 
que necesita nuestra política 
económica, nosotros las 
aplaudiremos. Vamos a tra
tar de convencer. 

—Los primeros contactos 
del Gobierno socialista con la 
cúpula empresarial parece 
que han sido favorables al es
píritu de colaboración. 

—Eso es bueno. Y lo es que 
las organizaciones empresa
riales muestren una disposi
ción apriorística de colabora
ción. Ya es bueno que haya 
una identidad de objetivos de 
los representantes del PSOE 
y de los empresarios. Donde 
ya no hay tanto acuerdo es 
en los medios para conseguir
lo. El Partido Socialista no va 
a ir apriorísticamente, como 
objetivo, contra los intereses 
de España. Pero pueden to
mar decisiones equivocadas a 
la hora de resolver esos pro
blemas. 

—Y en todo caso, siempre 
es posible introducir correc
ciones sobre la marcha. 

—Bueno, ahí tenemos el 
caso de Francia. A mí me 
gustaría que el Partido Socia
lista escarmentara en cabeza 
ajena. En Francia comenza
ron con una política que se 
asemeja mucho a la que ha 
salido de los últimos congre
sos del Partido Socialista, y 
lo que se consiguió es que en 
el corto espacio de un año y 
medio la moneda se devalua-
se dos veces. Y para evitar la 
tercera devaluación están pi
diendo miles de millones de 
dólares en los mercados in
ternacionales. El paro creció, 
lo mismo que la inflación. 
Giscard había dejado la eco
nomía francesa en una posi
ción relativamente boyante. 

—Y Mitterrand introdujo 
una corrección en el rumbo. 

—Mitterrand ha tenido la 
valentía de echar marcha 
atrás y de reconocer su equi
vocación. El problema es que 
España no se puede permitir 
el lujo de aplicar la política 
como se ha hecho en Fran
cia. Francia partió de un 
punto relativamente alto. 
Pero es que nosotros parti
mos de dos millones de para
dos y de un déficit de un bi
llón de pesetas. No podemos 
permitirnos el lujo de dete
riorarnos durante un año y 
medio, pues podría ser un de

terioro casi irreversible. Hay 
que hacerlo bien desde este 
mismo momento. 

—Se ha hablado casi de una 
crisis de identidad de la em
presa española, que está en
ferma. ¿Qué habría que hacer 
en los próximos cinco o diez 
años para revitalizar a la em
presa, al margen un poco de 
los programas de los parti
dos? 

—Se puede decir, efectiva
mente, que la empresa espa
ñola está enferma. Por dos 
tipos de razones. Unas que 
son externas a ella: la con
ducción triunfalista de la 
economía española desde ha
ce diez o doce años. Muchas 
empresas están sobredimen-
sionadas porque se hicieron, 
más que con criterios econó
micos, con criterios de presti
gio político. Muchas empre
sas han caído. Pero en otros 
casos la enfermedad viene de 
dentro. ¿Qué es lo que está 
pasando en ese mundo de la 
pequeña y mediana empresa 
que son las que producen la 
mayoría de la riqueza y de 
los puestos de trabajo? Esas 
empresas se formaron hace 
unos diez años como conse
cuencia del ambiente muy 
favorable para que las voca
ciones empresariales pudie-
ran^er un hecho. Más de dos 
tercios de los actuales empre
sarios habían sido antes tra
bajadores por cuenta ajena. 
Esa es la gran riqueza de un 
país. 

NADIE QUIERE 
AVENTURARSE 

A SER EMPRESARIO 
—Entonces son cientos de 

miles de personas que prime
ro crean sus propios puestos 
de trabajo y luego los crean 
para el resto de la sociedad... 
' —A partir de ese momento 

es cuando España sube, a 
principios de los años seten
ta, y se convierte en la déci
ma potencia industrial del 
mundo. Pero en este momen
to está sucediendo todo lo 
contrario. No solamente se 
ha parado ese fenómeno: na
die quiere correr la aventura 
de ser empresario, porque 
consideran que tiene excesi
vos riesgos. Pero, además, 
esas empresas que funda
mentalmente son familiares, 
que se transmiten de padres 
a hijos, se encuentran con el 
problema grave de que los hi
jos de los empresarios no 
quieren ser empresarios e in
cluso, a veces, son los mismos 
padres los que no quieren 
que sus hijos lo sean. 

—¿Y que hay que hacer en 
los próximos años, entonces? 

—Hay que producir el cal
do de cultivo, y ahí sí tiene el 
poder político algo importan
te que hacer, para que otra 
vez la gente considere que 
ser empresario es un buen 
negocio, un buen camino pa
ra realizarse profesional-
mente, para ganar dinero y 
para poder actuar con liber
tad, esa libertad que da el ser 
el dueño del propio puesto de 
trabaio. Eso es algo que en 
Estados Unidos nunca ha fa
llado. Eso se impide cuando 
crecen mucho los impuestos, 
cuando el coste del dinero es 
muy alto, cuando se ahogan 
las condiciones exteriores pa
ra que puedan fructificar las 
vocaciones empresariales, 
que tiene que haberlas ahora 
igual que hace quince años. 
La primera obsesión de un 
gobierno debería ser crear 
cientos de miles de empresa
rios y no cientos de miles de 
puestos de trabajo. 

Texto: Pedro CALVO 
HERNANDO 

Fotos: Asunción ABAD 
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Organizadas por la Asociación para la Defensa de la Sanidad Pública 

ÉXITO DE LAS PRIMERAS 
JORNADAS DE SANIDAD PUBLICA 

Durante los dias 3, 4 y 5 de 
este mes se han celebrado en el 
Hospital Provincial, de Ma
drid, las Primeras Jornadas de 
Debate sobre la Sanidad Públi
ca, que han contado en algunas 
ponencias con más de setecien
tas personas. Las Jornadas han 
tenido una resonancia notable, 
planteando temas de gran im
portancia en la sanidad pública 
española. A ellas han acudido 
especialistas del más alto nivel 
dentro de la sanidad española 
y han contado con la presencia 
de Vicente Navarro, catedráti
co de la Hopkins University de 
USA, asesor de varios gobier
nos y médico de reconocida fa
ma mundial en el tema de la 
sanidad pública. 

Las jornadas de debate sobre 
la sanidad pública que se cele
braron durante los días 3, 4 y 5 
de este mes en el aula magna 
del pabellón médico quirúrgico 
del Hospital Provincial de Ma
drid, organizadas por la Aso
ciación para la Defensa de la 
Sanidad Pública (ADSP), han 
tenido un éxito de público no
torio, desbordando en casi to
das sus sesiones la capacidad 
del aula. 

MÉDICOS EN PARO 

Las conclusiones más impor
tantes se refieren a la pro) jle-
mática de los médicos en paro, 
que es un asunto «desgarrador, 
de difícil solución, mientras en 
este país no se efectúe una pro
funda ley de incompatibilida
des*, según el texto final de las 
Jornadas. Por lo que respecta a 
la ponencia sobre la financia
ción y rentabilidad de la 
sanidad pública, se concluyó 
en que esta financiación debe 
correr a cargo de los presu
puestos generales del Estado, 
fundamentalmente, y se puso 
de manifiesto que en el tema 
de la asistencia psiquiátrica la 
idea es que «hay que hospitali
zan y resolver los problemas 
que plantea la salud mentas en 
el marco de la comunidad. 

Por lo que respecta al trata
miento de la asistencia prima
ria, la conclusión básica es que 
«hay que acabar con el actual 
funcionamiento de los ambula
torios, para implantar las jor
nadas de dedicación plena para 
los profesionales en el marco 
de una medicina de equipo». 

A las jornadas asistieron, en
tre otras personalidades, Ge
rardo Hernández Less, secre
tario general de la Asocicia-
ción para la Defensa de la Sa
nidad Pública y director de los 
Servicios Sociales de la 
Diputación Provincial; Alicia 
Kauffman y Beatriz Ruffa, del 

La problemática de los médicos 
en paro es desgarradora 

y de difícil solución, si no 
se pone en marcha 

la ley de incompatibilidades 

departamento de Sociología de 
la Facultad de Barcelona; José 
Antonio Moreno Ruiz, gerente 
del Hospital Provincial de Ma
drid; Enrique González Duro, 
director de los Servicios Psi
quiátricos de la Fundación Pú
blica Miguel Servet, de Jaén; 
Valentín Corees, director del 
Hospital Psiquiátrico Provin
cial; Vicente Navarro, catedrá
tico de la Johns Hopkins Uni-
versity de USA; María Gómez 
Mendoza, presidenta del Con
sejo de Administración del 
Hospital Provincial, y Pedro 
Zarco, presidente de la ADSP. 

ESPALDARAZO A LA 
ASOCIACIÓN PARA 

LA SANIDAD PUBLICA 

En el acto de clausura inter
vino la presidenta del Consejo 
de Administración del Hospi
tal Provincial, que se mostró 
impresionada por el interés le
vantado por las jornadas y se 
refirió a «la altura de los deba
tes seguidos en las ponencias y 
de la responsabilidad que ad

quiría la asociación por el pa
pel que va a jugar en un futuro 
próximo». 

Pedro Zarco, en una breve 
disertación, se mostró contra
río a la implantación del mode
lo liberal en la medicina espa
ñola, y se manifestó partidario 
de un servicio nacional de la 
salud por las ventajas que éste 
tiene desde el punto de vista 
económico, profesional y so
cial. 

Hernández Less hizo un ba
lance de la situación sanitaria 
española y dejó entrever lo que 
desde su punto de vista po

drían ser las perspectivas en 
este terreno. 

Señaló Hernández Less la 
importancia que ha tomado en 
un año de existencia la Asocia
ción para la Defensa de la Sa
lud Pública, y recalcó que este 
contexto estaba comprendido 
dentro del de la Organización 
Mundial de la Salud. 

PROGRESIVO 
DESPRESTIGIO 

DE LA PROFESIÓN 
MEDICA 

Expuso también la situación 
de crisis que padece la medici
na y la profesión médica occi
dental, y apuntó como detalle 
que en los países occidentales 
los gastos de salud han crecido 
por encima del producto nacio
nal bruto. Apuntó Hernández 
Less, que «en este contexto de 
crisis nos encontramos en Es
paña con un deterioro impor
tante del sector público sanita
rio, un gran desencanto de la 

población y un progresivo des
prestigio de la profesión médi
ca ante los ciudadanos». 

La causa fundamental de es
te deterioro es «la incapacidao 
de la Administración San?. ' 
ria,.que ha seguido una polític8 

equivocada en el sector duran
te los años de la transición de
mocrática». T-

Finalmente, señaló a Cío* 
ÑEROS que «en cinco años he
mos tenido cinco ministerios, 
con cinco equipos ministerio" 
les, que han sido incapaces d e 

sentar las bases de una Te¿°\' 
ma sanitaria en España». AM? 
la polémica de la socialización 
o liberalización de la medicina, 
dijo que «la Constitución no di
ce nada en términos absolutos 
y excluyentes, en uno u otro 
sentido, pero sí se puede racio
nalizar el sistema público y 
crear las bases para un fuíU|!¡ 
de un servicio nacional de » 
salud». 

A. GARCIA-RUIZ 
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DIPUTACIÓN DE MADRID 

La Diputación Provincial de Madrid, en sesión pienaria de 
30 de octubre de 1982, aprobó la clasificación provisional de 
contratistas, que será exigida a partir de 1 de enero de 
1983. para la ejecución de obras de la competencia del Área 
de Obras Públicas y Transportes cuyo presupuesto de con
trata sea superior a 5.000.000 de pesetas. 

Las normas que regulan esta clasificación podrán ser 
examinadas por los contratistas y demás personas interesa
das en el Servicio Administrativo de Obras Públicas y Trans
portes (paseo de la Castellana, 51, planta 4.a). 

Madrid, 23 de noviembre de 1982.—El secretario. Fer
nando Albasanz. 

Las jornadas fueron seguidas por numeroso público 


